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Mitgliederversammlung 07.09.2018

1 Personalia

Anwesende Mitglieder sind:

• Dr. Christian Bartsch (Bartschi)

• Thorsten Richter

• Jens Helmboldt (Gelm)

• Jan Mosig (Stormi)

• Max Vocke

• Thomas Simon (Zausel)

• Merlin Weisig

• Steffen Mey (Pum)

Die Versammlung ist stimmberechtigt.

Anwesende Gäste:

• Mario Weinert (Fischi)

• Simon Durmstorff

• Dominik Renz

1.1 Austritte

• Die Mitglieder Steffen Schulze (Hänsel) und Christian Neupert (Neupi) sind ihrer

Zahlungsverpflichtung trotz Erinnerung durch den Vorstand in den letzten zwei

Jahren nicht nachgekommen. Es erfolgt daher gemäß Satzung der Ausschluss aus

dem Verein.

1.2 Neuzugänge

• Mario Weinert (Fischi) möchte in den Verein aufgenommen werden. Mit sieben Für-

stimmen, keiner Gegenstimme und einer Enthaltung wird die Aufnahme beschlossen.

• Simon Durmstorff möchte in den Verein aufgenommen werden. Mit acht Fürstimmen

und einer Gegenstimme wird die Aufnahme beschlossen.

Aktuell zählt der Verein 26 Mitglieder. Die Beschlussfähigkeit wird neu festgestellt.
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2 Finanzen

• Der Kontostand beträgt: 2587,10 EUR (Stand 07.09.2018)

• Seit 2016 sind folgende Mitglieder den Mitgliedsbeitrag säumig: Rico Quinger, Da-

niel Schmidt, Ralf Müller (Altschaf), Henning Schreier (Henne), Jeanette Schmidt-

gen. Die betreffenden Mitglieder werden durch den Finanzer angemahnt.

• Nichtmitglied Martin Schreyer (Moddin) spendet dem Verein zweimal je 555,55

EUR, die erste Spende ging am 03.11.2017 ein, die zweite am 16.04.2018. Vielen

Dank dafür.

Die Förderungen im letzten Jahr:

• Ein Eventim-Gutschein über 50 EUR zur Verwendung durch Simon Durmstorrf in

Anerkennung seiner Verdienste um die Bereinigung der Finanzunterlagen des Clubs

der letzten acht Jahre.

• Veranstaltungsunterstützung in Höhe von 450 EUR zur Finanzierung des Auftritts

der Band TAM TAM auf dem Clubgeburtstag.

• Eine Bierrunde in Höhe von 69,80 EUR auf dem Männertag 2018.

• Veranstaltungsunterstützung für TU in Szene in Höhe von 150 EUR.

3 Berichte des Vorstands

• Die Vereinsanschrift ist jetzt auf die aktuell gültige Anschrift des Vorsitzenden ge-

ändert. Gleiches gilt für das Vereinskonto.

• Bartschi berichtet von seiner Unterstützung des Clubs in Sachen Steuererklärung.

Zudem steht aktuell eine Änderung der Vereinssatzung des Studentenclubs Wu5

e.V. an, an deren Ausarbeitung er maßgeblich beteiligt ist.

• Bei Stormi gibt es nichts erwähnenswertes zu berichten.

• Merlin kümmert sich weiterhin aktiv um die Wartung der Homepage und der Pflege

des Mailverteilers. Im Frühjahr 2018 trat eine kritische, aufwendig zu behebende

Sicherheitslücke im CMS-System zu Tage, die bereits nach sehr kurzer Zeit wirksam

geschlossen werden konnte.
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• Gelm berichtete von den leider notwendigen Ausschlüssen (s.o.) und kümmert sich

um die Kontoführung, die Pflege der Mitgliederlisten und ermahnt die säumigen

Mitglieder zu Zahlungen.

• Es liegen keine Anträge zur Änderung der Besetzung des Vorstandes vor. Rücktritte

von Vereinsämtern gibt es nicht zu vermelden.

3.1 Bevorstehende Förderungen

• Der Club hat für das Wintersemester 2018/19 Förderungen in Höhe von 1500 EUR

beantragt. Zausel weist auf die Möglichkeit hin, Förderungen durch den Freistaat

Sachsen zu erlangen.

• Die Licht- und Tontechnik im Club soll modernisiert und durch digitale Steuerungs-

technik ergänzt werden. Geplant ist zudem die Verlegung eines zweiten Multicore-

Kabels zum separaten Anschluss von DJs. Die veranschlagten Summen belaufen

sich auf 500 EUR für Licht und 400 EUR für Ton.

• Zudem soll 400 EUR für die Finanzierung von Bands und 200 EUR für die Finan-

zierung von Sicherheitsdiensten bereitgestellt werden.

• Im kommenden Sommersemester soll 350 EUR als Unterstützung für TU in Szene

vorgehalten werden. Eine interne Abstimmung ergibt die Bereitstellung von 500

EUR für die Finanzierung von Künstlern, um die Qualität der Veranstaltung weiter

zu heben.

Die vorliegenden Förderungsanträge werden einstimmig angenommen.

4 Clubgeschehen

• Aktuell gibt es keine gravierenden Probleme im Club.

• Die Satzungsänderung steht bevor. Ehrenmitglieder werden ihr bisheriges Stimm-

recht verlieren. Das Stimmrecht kann nur noch bei aktiver Mitarbeit auf Antrag,

begrenzt auf maximal ein Jahr durch Beschluss der Clubversammlung gewährt wer-

den.

• Das Studentenwerk macht die Zwangsvorgabe, dass mindestens 50% der aktiven

Mitglieder Studenten sein müssen.
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• Zausel äußert Bedenken bzgl. des allgemeinen Clubbetriebes durch die aktiven Mit-

glieder.

• Zausel weist auf die aktuell gültigen Aufbewahrungsfristen für digitale Unterlagen

hin und bittet um Beachtung.

• Max berichtet, dass die Schuldenliste von nun an wieder öffentlich versendet wird.

Die Richtlinien der DSGVO sollen dabei beachtet werden.

5 Sonstiges

• Mittlerweile ist der VDSC (Vereinigung Dresdner Studentenclubs) - bisher ein loser

Verbund der Clubs - ein eingetragener Verein geworden. Der VDSC dient vornehm-

lich dem geschlossenen Auftreten gegenüber dem Studentenwerk.

• Es liegt eine Anfrage vor, ob der Wächterrat, diesem Gremium beitreten möchte.

• Bartschi merkt an, dass uns noch keine Satzung des VDSCs vorliegt, die Beschluss-

fassung zu dieser Anfrage wird ohne Gegenrede vertagt.

+++

Die Sitzung wird um 22.41 Uhr geschlossen, weitere Anträge zur Tagesordnung liegen

nicht mehr vor.
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